

PlantaDoce.

ADN

Boehringer Ingelheim España ficha talento de Novartis

Concha Marzo se incorpora a la farmacéutica con el objetivo de desarrollar políticas que tengan un impacto transversal en todos los negocios del grupo.

PlantaDoce
24 abr 2020 - 11:20



Boehringer Ingelheim ficha talento de Novartis. La farmacéutica ha anunciado el nombramiento de Concha Marzo como *corporate government affairs head* de la compañía en España, según ha informado este viernes a través de un comunicado.

Su nombramiento responde a la estrategia de la compañía que recientemente ha creado la nueva estructura, reportando al director general, Peter Plöger. Desde esta posición, **Marzo será la encargada de diseñar, desarrollar e implementar la estrategia institucional del grupo** Boehringer Ingelheim en España, estableciendo el posicionamiento de la multinacional a medio y largo plazo en colaboración con gobiernos, instituciones, organizaciones y otros *stakeholders* relevantes del país.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/boehringer-ingelheim-espana-ficha-talento-de-novartis>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

“Abordaremos los retos del presente y del futuro, como un agente comprometido con el país y con su sistema sanitario, de forma socialmente responsable”, ha explicado Marzo una vez confirmado su nombramiento.

Marzo es licenciada en Farmacia por la Universidad de Barcelona y máster por Esade. **La directiva ha desarrollado su trayectoria profesional, al inicio y durante cinco años, en Laboratorios Cusí** y los últimos 32 años en Novartis, donde ha ocupado cargos como directora del departamento médico, de acceso al mercado y de la Fundación Salud, Innovación y Sociedad (SIS) del grupo suizo.